



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0023/2026

Ixtapaluca, Estado de México, 9 de enero de 2026

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETUVO A UN POSIBLE RESPONSABLE DE DELITOS CONTRA LA SALUD Y PORTACIÓN DE ARMA DE FUEGO

- *Las fuerzas del orden acudieron al sitio en respuesta a un reporte por violencia familiar.*
- *Se decomisaron tres réplicas de arma de fuego y una bolsa que contenía aparente cristal en su interior.*

Derivado de la atención a un reporte, efectivos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a un hombre probable responsable de delitos contra la salud y portación de arma de fuego.

Mientras elementos estatales llevaban a cabo operaciones de vigilancia pertenecientes del Mando Unificado Zona Oriente, fueron requeridos para atender una situación de violencia familiar, por lo que enseguida, arribaron a calles de la colonia Tlayehuale, en donde inspeccionaron a un sujeto que coincidía con el alertamiento.

Al término de la revisión, que se realizó en completo apego al protocolo de actuación, acciones instruidas en las Mesas de Paz, le aseguraron tres réplicas de pistolas una de ellas tipo escuadra y las otras dos, tipo revólver, además de una bolsa plástica que contenía aparente narcótico conocido como cristal.

Por lo anterior, los uniformados aprehendieron a Jonatan "N" quien después de conocer los derechos que la ley confiere a su favor, fue presentando ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente donde se esclarecerá su situación legal.

La Secretaría de Seguridad recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias operan las 24 horas del día. También puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y X @SS_Edomex.

